
議員と語ろかい報告書 
                             （霧島：№1） 

開催日時 平成２６年５月８日（木） １９：００～２０：３０ 

開催場所 霧島公民館 

参加人数 １４人 

出席議員 

（６名） 

阿多 己清、前川原 正人、今吉 歳晴、蔵原 勇、志摩 浩志 

新橋  実 

役割分担 

【１班】 

班 長（今吉 歳晴）  副班長（新橋  実） 

記録係（志摩 浩志） 

 

＜意見交換会での主な意見＞ 

◆１．冒頭の公民館長あいさつより 

県道60号線は道幅が狭く、田口から枦下までの曲がった所が狭く、シラスの山肌で大雨

の時は山の崩壊が心配である。道路拡張を県に強く要望してほしい。 

道路が狭いため住宅が作れず人を呼び込めない。子どもを遊ばせる公園もない。 

総合グランド近くに道路を作ったが途中で止まっており、その後進展がないため考えて

ほしい。 

 

◆２．国立公園であるが、川などに雑草が生い茂り、観光地としてこれでいいのか。寄り 

洲等を除去すべきである。 

  健康生きがい作りの体操等の行事を行うとき、２人の指導者がくる。賃金は20分で200 

0円支払わなければならず納得できないので検討をお願いしたい 

【議員回答】河川アダプト制度を活用し、できるだけ自分たちで行ってほしい旨伝える。

  寄り洲の件は県へも要望し建設部とも協議していきたい。 

健康生きがいづくりの賃金の件については、健康増進課と打合せ対応していきたい。 

  

◆３．養豚場建設用地の仮登記の処理はどうなっているか。 

  語ろかいの広報が、地域を線引きした理由を教えてほしい。全体に周知すべき。 

【議員回答】事業者より今月中に仮登記を外すと連絡があった。 

 語ろかいの開催の経緯を説明し、これから検討していく旨伝える。 

 

◆４．自治会の脱会が多く、自治会運営に支障が出てきている。 

広報誌等はコンビニ等に置いてあり、自治会に加入しなくても入手できるのはどうかと

思う。 

市が保有する土地を、以前から分譲地として売却してほしい旨要望していた。その後、 



（霧島：№２） 

市は業者に売却したが、現地には太陽光パネルが設置されている。購入業者からは分譲

地と聞いており申請と内容が異なっている。この件は、霧島市議会へ要望書を提出して

いる。 

【議員回答】土地の件は持ち帰り検討する。 

 自治会の件は関係機関に伝えておく。 

  執行部にコンビニに置くようになった経過説明（関係文書）を求める。 

 

◆５．シカやイノシシの駆除に困っている。 

立木等が道路上の障害となっているところが多く、個人ではどうしようもない。条例の 

制定はできないか。行政の対応は？ 

【議員回答】駆除は市の電柵等活用してほしい。 

立木の伐採は所有者の同意がないと難しい。 

 

◆６．杉安病院の上（野上神社の上）の九電跡地は、中国系が購入するとの噂がある。目 

を光らせておいてほしい。 

 

◆７．小・中・高の部活は休日を設け、地域とのふれあいが大切だと思うが、行政として 

どう思うか。  

【議員回答】子ども育成の観点から、教育委員会は第三土曜日など休日にするよう学校に

お願いしているがなかなか難しい。 


